

第2回垂水巡回衛生社杯 垂水市グラウンドゴルフ大会



1/競技中の様子 2/晴天となった会場の様子 3/開会式の様子

6月22日、第2回垂水巡回衛生社杯垂水市グラウンドゴルフ大会がたるみずスポーツランドで開催されました。これは、参加者同士の親睦を深め、豊かな健康づくりと、技術力向上を目的に行われているもので、毎年たるみずスポーツランド周辺の草刈等のボランティア活動等も行っている(株)垂水巡回衛生社の協賛で開催されています。大会には、垂水巡回衛生社の社員も参加し、参加する地域の方々と親睦を図りました。また、当日は天候にも恵まれ、270人54チームが参加し、ハツラツとしたプレーが繰り広げられ、参加者の笑顔溢れる大会となりました。

6月29日、市民館で夏休みに向けた昆虫・貝・岩石の標本づくり講習会を実施し、児童・生徒や保護者、約60人が参加しました。昆虫・貝・岩石それぞれに、講師を招き、標本づくりの講習が行われ、子どもたちは、講師の説明に熱心に耳を傾けていました。今回の講習会で学んだことが夏休みの理科作品にいかされます。

◎標本名付け会(植物・昆虫・貝・岩石)

8月19日(月)垂水市市民館2階 午後1時～
※事前の申込は必要ありません。



夏休みの理科作品に向け
標本づくり講習会

第69回社会を明るくする運動 出発式



7月1日、第69回社会を明るくする運動出発式が市役所で行われました。これは、犯罪や非行の防止と罪を犯した人たちの更正について理解を深め、犯罪のない社会を築くための運動です。垂水市保護司会の藏ヶ崎純夫会長は「全国では連日、犯罪のニュースが報道され、近年では、鹿屋市・垂水市でも犯罪が増えてきております。犯罪や非行を減らし、また、再犯させないよう地域社会で支えていきましょう」と挨拶されました。今後、市内では、垂水高校の生徒と一緒にキャンペーン活動が行われます。

全国市議会議長会 市議会3議員表彰



6月28日、垂水市議会令和元年第2回定例会において、川畑三郎議員、北方貞明議員、池山節夫議員の3議員に対し、表彰状が贈られました。これは、全国市議会議長会より、川畑議員については40年、北方議員・池山議員については20年の永きに渡り、市議会議員として市政の発展に尽力されたとして、特別表彰が贈られたものです。表彰を受けられた3議員のこれまでのご活躍に敬意を表しますとともに、今後ますますのご躍進をお祈りいたします。表彰おめでとうございます。

6月16日、自道館本部(垂水)が、香川県で行われたスポーツチャンバラ大会「第4回田邊哲人杯」で優秀な成績を収めました。スポーツチャンバラは、2020年かごしま国体のデモンストラレーション競技として、垂水市で開催されます。

【大会成績】※敬称略

◎基本動作三段以上 3位 井川繁樹

◎長巻の部 3位 川崎勝洋

クラブチーム対抗団体戦

◎基本動作 3位 井川繁樹、平良好弘、川崎勝洋、

◎打突 3位 井川繁樹、平良好弘、川崎勝洋、竹内正浩



スポーツチャンバラ
好成绩